



今年は例年より遅く梅雨入りしましたが、猛暑日が続き熱中症で搬送される方が多くみられました。室内で熱中症にかかる方もおられます。今後も暑い日が続きますので屋内・屋外を問わず体調管理には十分注意が必要です。

さて、松浦市少年センターでは7月10日(水)に令和6年度の松浦市少年センター運営協議会を開催しました。今年は運営協議会委員の任期替えの年でもあり役員の改選が行われ、会長に柴田則史様、副会長に力武一喜様を選出していただきました。協議の中では、昨年度の少年センターの事業報告や松浦市における青少年非行の現状と対策、令和6年度の少年センター運営基本方針並びに事業計画を説明しました。街頭補導状況の中で危険な遊びと男女交際についての質問があり、危険な遊びについては、花火で遊ぶ時の場所に対しての指導と、男女交際については、公の場でのマナーについて指導したことを説明しました。いずれも指導に対しては素直に聞き入れてくれたことを報告しています。7月は、「青少年の非行・被害防止全国強調月間」にあわせて長崎県では「ココロなっこ運動強調月間」を実施しています。これに合わせて7月17日(水)に、立入調査を市内18店舗で実施しました。コンビニでは有害図書を青少年に販売しないことや区分陳列がなされているかを確認したり、ドラッグストアにおいて、18歳未満への販売が禁止されている薬品などの取り扱い。携帯ショップでのフィルタリングの導入状況などいずれも現在のところ問題はありませんでした。

6月11日(火)松浦市中体連陸上競技大会が平戸市中体連と合同で佐世保市の陸上競技場で開催されました。例年は日曜日に開催されていましたが、今年度は平日開催になり平戸市も平日開催だったので日程の調整ができ合同開催となりました。当日は、両市の選手が同じ種目で競技し、記録は各市ごとに集計し県大会への出場権を争いました。両市とも少子化による生徒数の減少により出場選手が減少していたためエントリー数が増え白熱したレースが展開され記録も伸びた種目も出ていたようです。今回は陸上競技において隣接の市との合同開催でしたが、学校数や生徒数の減少が著しい現在において中体連の有り方も考える必要があると感じました。松浦市の中体連球技・武道大会では、野球競技において御厨中・志佐中・調川中・今福中合同チーム対福島中単独チームの1試合やバスケットボール競技も男子は御厨中对志佐中・女子は志佐中对調川中の計2試合、また、剣道競技は団体戦が組めず個人戦のみ実施でした。野球はクラブチームに所属すると中体連への登録が出来ず参加できない生徒がかなりいるようです。指導者については、学校の教職員でなければ対外試合の引率が出来なかったのが地域の指導者が監督になっても対外試合に出場できるなど変わりつつあります。学校を中心に地域や行政が協力して青少年の健全育成に力を入れ地域の活性化を進めていくことが必要な時代になってきたのではないのでしょうか。



## 8月の地区活動計画

地区名	日	曜	時間	集 合 場 所
御 厨	5	月	18:30	御厨駐在所前
	19	月	18:30	
星 鹿	9	金	18:30	星鹿公民館
	19	月	18:30	
志 佐	6	火	18:30	まつまつ広場
	15	木	20:30	花よし前(合同補導)
調 川	15	木	18:00	安全安心センター (調川夏祭り補導)
	20	火	18:30	安全安心センター
今 福	7	水	19:00	今福中学校玄関前 (育成会と合同補導)
	21	水	19:00	
福 島	9	金	18:30	福島駐在所前
	20	火	18:30	
鷹 島	20	火	18:00	鷹島支所

### 🦋 8月の行事予定 🦋

9日(金) 市内小・中学校登校日  
 15日(木) 志佐精霊流し・花火大会  
 18日(日) 家庭の日  
 26日(月) 市内小・中学校始業式  
 26日(月) 役員会 18:30～少年センター

### 志佐精霊流し・花火大会 合同補導のお知らせ

8月15日(木)  
 集合場所：花よし前  
 巡回時間(各団体1回)

- ① 18:30～19:10  
(志佐小・上志佐小 PTA)
- ② 19:30～20:10  
(志佐・上志佐地区育成会)
- ③ 20:30～21:10  
(松高 PTA・松浦地区少年補導員・  
松浦市少年補導委員)



## 7月の地区活動報告

- 御 厨** 8日(12人) 御厨小、駐在所、松浦署生安課と一緒に駅方面へ巡回を行った。駅では高校生に声をかけ、駅周辺の清掃を行った。20日(35人) 御厨夏祭り合同巡回を多くの団体に協力いただき実施した。大勢の人で賑わう会場と周辺道路の見回りを南北2方向に分かれて行った。会場近くで自転車に2人乗りノーヘルの青年に声を掛け注意をした。
- 星 鹿** 8日(4人) 青島、星鹿地区を車で巡回した。連日の強風で港に釣り人は見かけなかった。20日(3人) 御厨夏祭り会場で見回りを行い、地域の方々やこども達に声を掛けた。夏休み初日で多くのこども達が訪れ、出店や花火を楽しんでいた。
- 志 佐** 9日(7人) 中学～松高～駅方面へ巡回し部活帰りの中高生と挨拶を交わした。16日(6人) 松浦駅へ巡回しMRやバスで下校する高校生や地域の方と挨拶を交わした。
- 調 川** 9日(2人) 17日(3人) 白井～平尾～つきの島～エンマキ～自動車学校周辺を巡回した。
- 今 福** 27日 今福港まつり会場で育成会との合同補導を予定。31日 育成会との活動を予定。
- 福 島** 9日(3人) 青パトで巡回をした。19日(5人) 青パト、駐在所のミニパトとで巡回した。
- 鷹 島** 10日(2人) 車両での島内巡回を行った。

### 少年センター青パトが替わりました

7月から、松浦市少年センターの青色回転灯パトロール車が新しくなりました。市内巡回や広報活動に活用していきます。



### 📣 松浦高校放送部の皆さん ありがとうございます 📣

少年センターでは、夏休みにこども達の安全を呼び掛ける広報活動を行っています。この度、少年センター公用車の車両入替に伴い、新しい広報文の録音を松浦高校放送部にお願いしました。同部は全国大会にも出場されています。広報車から流れる爽やかな声に耳を傾けてみてください。

### 安全な楽しい夏休みに

猛暑の中では、こども達は外で遊ぶことが難しいかもしれません。図書館や公民館の各種イベント、少年センターなどを上手に利用し、夏休みを有意義に過ごしてほしいと思います。

松浦市少年センターは、月曜～金曜 9時～17時 開所しています。

**【お知らせ】** 8/13(火)、8/14(水)は、少年センターを閉所します。緊急の連絡については、市役所 生涯学習課 (72-1111)へお願いします。